
公共施設個別計画(改訂版)（案）についてのパブリックコメント実施結果 

市川市 企画部 行政経営・ＤＸ課 

〇実施期間 

令和５年２月１８日（土）～ 令和５年３月１９日（日） ３０日間 

○ご意見を提出していただいた方の人数及び件数

①インターネット １人 1件 

②ファクシミリ １人 1件 

③行政経営・ＤＸ課へ提出（持参） １人 1件 

④市政情報コーナー（中央図書館等） ０人 ０件 

⑤郵送 ０人 ０件 

○ご意見への対応

①ご意見を踏まえ、修正するもの ０件 

②今後の計画策定の参考とするもの 2件 

③ご意見の趣旨や内容について、考え方を既に案へ盛り込み済みであるもの ０件 

④その他（本計画そのものに対するご意見でないもの等） １件 

〇ご意見の概要と市の考え方 

No. ご意見の概要 市の考え方 
ご意見へ
の対応 

１ 

宮田小学校建替工事の着工が令和10年と

なっておりますが、現在の校舎は大地震に

耐え得る耐震性を持っているのでしょうか。

トルコの大地震での惨劇を日本で繰り返さ

ないためにも、耐震検査や必要な場合は耐

震工事を早急に行って下さい。

宮田小学校の耐震改修は、平成

27年度までに完了しており、国

の耐震基準をクリアしておりま

す。今後も、定期点検等を行い、

施設の状況を確認した上で、必要

な安全対策を行ってまいります。 

④ 

２ 

宮田小学校の建替え見直しについて断固反

対します。宮田小校舎は、60年以上経過し、

老朽化が進んでいます。新校舎建設と同時

にDXやカーボンニュートラルのような最新

のテクノロジーの導入は、これからの時代を

担う子供たちの育成に大変重要であり、早

急に対応する必要があります。宮田小を筆

頭に早急に全校に進める第一歩とするため

に、むしろ計画を前倒しすべきと考えます。 

宮田小学校の耐震改修は、平成

27年度までに完了しておりま

す。これからの時代の学校教育に

は、ＤＸやカーボンニュートラルな

ど、時代に即した学びをハードと

ソフトの両面から進める必要があ

ると考えております。今後、建替

えを行う学校においては、最適な

学校環境を整えていくこととなり

ますが、建替え前から実施できる

ものについては、順次進めてまい

ります。

②



３ 

確か最初の予定では、宮田小学校の建替え

は、着工が令和6年でしたよね。 

クリーンセンターや斎場の建替えより、子供

達の教育の場、小学校の建替えを優先にし

て欲しいです。 

これからの未来を背負う子供達の教育の場

である学校を最優先にして欲しいです。 

入口付近の用地拡幅の件も２～３年前から

提案していますよね。 

 

公共施設の再整備にあたり、市

民生活に密着しているクリーン

センターや斎場の整備を優先し

て着手することとしました。 

宮田小学校の建替えについて

は、用地拡幅の可能性の検討な

ども必要であることから、他の

公共施設の整備を含めて総合

的に判断し、令和８年度から設

計着手にスケジュールを変更し

たものです。 

学校の建替えについては、優先

度の高い事業と認識しておりま

す。今後の再編・整備にあたりま

しては、地域に丁寧に説明して

進めてまいります。 

 

② 

 


